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「減ちゃん」

「減ちゃんのごみ分別相談所」

前略 クリーンヒルこもろより ごみ減量推進キャラクター

＆ 廃棄物減量・再資源化等推進市民会議がスタート！

問　生活環境課  ごみ減量推進係

資源物を選別する作業をしていたら、なんと火
ス パ ー ク

花が！！
　ある日のこと、ごみ処理施設「クリーンヒルこもろ」に運び込まれた埋立ごみ指定袋に、

家庭用ガスコンロ（ガスレンジ）が入っていたんだって。それ自体は問題ないんだけど…。

　いつものように、クリーンヒルの作業員が、資源として活用できる物と、そうでない物に

分ける作業（手選別）をしていたら、そのガスコンロから「カチカチ」という音が聞こえてくる。「なんだ？

なんだ？」とよく見ると、スパークが発生しているじゃあ～りませんか（驚）。

　大事には至らなかったけど、こんな状態のごみが運び込まれたら、収集車にしても、クリーンヒルこもろに

しても火事になりかねないよ。あぶない！あぶない！

ごみについて話し合う、市民会議がスタート！

乾電池を用いて使用する複合製品（ガスコンロ・ガスレンジ以外も含む）は、
必ず乾電池を取り除いてから、排出しましょう！

乾電池（蛍光管、水銀含有ごみ）は資源化のため、年２回の回収へ。回収乾電池は適正に処理されて、
資源としてリサイクルされているよ。ごみ・資源収集カレンダー（16 ページ）と各家庭に回ってくる
回覧文書を確認してね。回収場所は、普段使っているごみ集積所とは別の場合もあるよ！

　3月15日、市役所にて、第１回小諸市廃棄物減量・再資源化等推進市民

会議が行われました。この市民会議では、ごみの減量化、再資源化及び適

正処理の推進のため、必要な事項が審議されます。

　会議に先立ち、小泉市長より12 名の委員に委嘱書を交付（任期2年間）。

第1回会議では会長・副会長が選任され、市民会議の概要・進め方を確認

しました。

委嘱式写真

委員の皆さんからは、早くもごみ減量・再
資源化にかける熱い想いが語られました。

埋立ごみとして出されたガスコンロ 着火時に出るはずのスパーク（火花）が！ コンロのなかには乾電池が…




